

市政に新風を

市政
報告

横浜市会議員

つきいちかい

ふしみ

月一会 伏見ゆきえ



市会議員になって8ヶ月が経ちました

市会では26年度決算特別第一委員会にてトップバッターで質問に立たせていただき、地域を回りながら皆様の声を聞かせていただいています。深谷の通信隊にある住宅前のバス停は泉区に当たりますが、そのバス停までの通路を戸塚区民が利用しています。その道の街灯は40年以上前に建てられたもので、いつ配線が切れてもおかしくない程に老朽化しておりますので、お隣泉区の先生に相談させていただき、28年夏に全てLED化することが決まりました。



「子ども・青少年、教育委員会」子どもの貧困対策とは

国では、平成 26 年1月に「子どもの貧困対策の推進に関する法律」を施行し、平成26年8月に「子供の貧困対策に関する大綱」を策定しました。「子供の貧困対策に関する大綱」は、子どもの将来がその生まれ育った環境によって左右されることのないように、貧困の状況にある子どもが健やかに育成される環境を整備するとともに、教育の機会均等を図るため、子どもの貧困対策を総合的に推進することを目指しています。横浜市では、国が策定した大綱を踏まえて、子どもの貧困対策に関する基本目標や基本的な考え方、平成28年度からの5か年で取り組む施策などを盛り込んだ「子どもの貧困対策に関する計画」を策定することとし、横浜市の未来を創る子ども・青少年が、自分の良さや可能性を発揮し、豊かで幸せな生き方を切り拓く力、共に温かい社会をつくりだしていく力を育むことができるまち「よこはま」を目指して、子ども・青少年が健やかに育ち、自立した個人として成長できるよう、家庭の経済状況に関わらず、教育・保育の機会と必要な学力を保障し、たくましく生き抜く力を身に付けることができる環境を整えます。

伏見ゆきえの連絡先

〒244-0816 横浜市戸塚区上倉田町 389 ベルクール 102

TEL.045-443-5757 / FAX.045-443-5671 E-mail:office@fushimiyukie.com

陳情いただきました

行政にお願いし、実現のご回答をいただいたことでも、実施時期のある程度の目安がわからないと不安なものです。除草についても、前向きなご回答をいただいたものの、いつになったら実施されるのかとの不安な声をお聞きしました。もっと市民、区民に寄り添っていかなければいけないですね。きれいになりました。



ゆきえのゆくえ

各地域の餅つき大会に参加させて頂きました
餅をつくより、食べるのが専門です。



とつかのやさい

今回は、ふろふき大根！今が旬です。
中までトロトロ(^-^)



今月のゆきねえ（編集後記）

12月17日に第4回定例会が終わりましたが、定例会の間にも様々な相談を受けました。これからどうやってもっと子育てしやすい街にして行くか、もっとお母さんたちが子どもを連れて出てきやすい環境にしていくか、また障害のある子ども達に合った教育のあり方、特別支援学校での教師不足など。こうした問題に、しっかりと取り組み、行動し、結果を遺して行きたいと思えます。